



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico trabaja en la conservación del río Piles en Gijón

3 de junio de 2024- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de conservación y mantenimiento en el río Piles, en el humedal ornitológico Alfredo Noval.

Estos trabajos se realizan en el marco del Convenio firmado con el Ayuntamiento de Gijón para el desarrollo de actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces en el término municipal, en el que se contempla una inversión de 1.520.000 € durante 4 años. Desde que comenzaron las actuaciones el pasado 1 de agosto de 2022 se han invertido 878 373,91 €.

Las actuaciones cuentan con un presupuesto inicial de 56 000 €. Las labores principales consisten en la adecuación de un canal que permita la entrada de agua a la zona del humedal para que, en épocas de máximas avenidas, la masa de agua pueda disipar su energía acumulándose en la zona de humedal. Actualmente, existe una compuerta de accionamiento manual que no ha dado el resultado esperado.

Estas actuaciones complementan los trabajos realizados en el 2022 en el ámbito rural de los cauces del término municipal de Gijón antes de la firma del convenio, donde se invirtieron 167.492,66 €.

Nota de prensa



Localización de las actuaciones en el río Piles en Baones



Compuerta manual



Salida de la compuerta

